



いなほ



令和4年7月11日
令和4年度学校だより NO.18②
加古川市立平荘小学校

夏本番！『はるかのひまわり』も咲き出しました

校庭では、『はるかのひまわり』が元気に花を咲かせ始めました。学級園には、特別背の高い『はるかのひまわり』が咲いています。昨年度の『はるかのひまわり』の自然生えです。今年も、たくさんの『はるかのひまわり』の花が平荘小学校に咲き続けてくれるといいなと楽しみにしています。



すごく背の高い『はるかのひまわり』です。自然生え（しぜんばえ）の『はるかのひまわり』です。自然生えは、人が播種するのではなく、落ちた実やタネから自然の力で生えてくる現象です。こぼれタネから生えたものは、その地の環境にあっていくということで、病気や気象変化にとっても強いことが観察されています。



4年生が、大切に育てている『はるかのひまわり』も、つぼみができ始めました。



1学期のまとめの時期です

夏休みまで、残りわずかとなってきました。子どもたちは、1学期のまとめをしています。

1年生



1年生が育てている朝顔も、ピンク色や青色のきれいな花を咲かせています。子どもたちは、朝顔の花を使って色水づくりにも挑戦しました。体験を通して、季節の草花をはじめ自然に親しんでいます。

水筒の置き方もマナーを守っています。間を開け、友だちの水筒とくっつかないようにし、ひもは水筒に巻き付けています。



2年生



3年生



プレテストで復習をしたり、たしかめのテストをしたりして、1学期のまとめを行っています。

★児童会活動より★現在、児童会では、平荘小学校創立130周年を迎え、平荘小学校のキャラクターを平荘っ子に募集しています。もう一つの取り組みとして、「平荘 Memories」と題して、平荘っ子が、保護者や地域の皆様に、平荘小学校時代のエピソードをインタビューしています。